

## **BAB V KESIMPULAN DAN SARAN**

### **V.1 Kesimpulan**

Batik Tulis Garutan RM merupakan perusahaan batik khas kota Garut, perusahaan ini juga memiliki banyak fasilitas seperti *showroom*, tempat produksi atau *workshop* dan juga kedai kopi. Perusahaan ini juga sudah berdiri lama sejak tahun 1979, meskipun perusahaan ini sudah berdiri sejak lama akan tetapi perusahaan Batik Tulis Garutan RM ini masih kurang dikenal oleh masyarakat kota Garut. Seperti dalam kuesioner yang sudah dilakukan oleh perancang kepada masyarakat kota Garut, dari 50 orang responden hanya 7 orang yang mengetahui dan memakai produk dari perusahaan Batik Tulis Garutan RM dan 43 orang tidak mengetahui perusahaan Batik Tulis Garutan RM. Oleh karena itu, perancang membuat sebuah media berupa *website* sebagai media informasi perusahaan Batik Tulis Garutan RM. Dengan adanya media *website* sebagai media informasi perusahaan Batik Tulis Garutan RM kepada khalayak diharapkan dapat menjadikannya perusahaan Batik Tulis Garutan RM lebih dikenal di kalangan masyarakat kota Garut maupun kota lain, serta dapat melestarikan batik sebagai kebudayaan dan kesenian Negara Indonesia.

Pada perancangan media *website* ini yaitu menampilkan informasi perusahaan Batik Tulis Garutan RM mulai dari sejarah perusahaan, profil perusahaan, fasilitas perusahaan seperti *showroom*, *workshop*, kedai kopi, ruang tunggu, musholla, toilet, dan tempat parkir. Selain fasilitas perusahaan, dalam media *website* ini juga menampilkan sebuah katalog perusahaan dari beberapa produk batik dari perusahaan Batik Tulis Garutan RM mulai dari kemeja, gaun, sinjang, sarung hingga badana sehingga khalayak sasaran dapat membeli produk batik di *website* perusahaan Batik Tulis Garutan RM.

## **V.2. Saran**

Perancangan ini diharapkan dapat bermanfaat bagi masyarakat Agar dapat lebih mencintai kesenian bangsa sendiri dalam melestarikan kebudayaan Indonesia. Selain itu, dalam perancangan ini memiliki kekurangan pada bagian-bagian tertentu baik dari segi visual maupun yang lain. Oleh karena itu, diharapkan untuk perancangan selanjutnya mampu untuk menyempurnakan rancangan yang telah dibuat ini dengan data yang lebih lengkap dan media yang lebih menarik serta visual yang lebih bagus. Selain itu, kepada dosen pembimbing serta dosen penguji agar dapat memberikan ilmu, saran, dan kritik yang dapat membangun, sehingga para mahasiswa dapat lulus dengan baik dan siap menghadapi dunia kerja. Sedangkan saran bagi perancang Agar menjadi lebih baik dalam bekerja, berpikir lebih dewasa, berfikir jauh ke depan dalam memikirkan solusi permasalahan dan juga berani dalam mengambil keputusan untuk menentukan solusi apa yang tepat dari suatu masalah dengan dilandasi konsep serta alasan yang kuat.